Sucesos locales

ATROPELLO DE AUTOMOVIL

En la carretera de Bidebieta fué arrollado el domingo por un automóvil el estudiante, de veinticuatro años de edad, Miguel Oria Aristizábal.

Conducido a la Casa de Socorro, fué asistido de la fractura completa de la pierna derecha y conmoción cerebral, de pronóstico grave. Después de asistido, pasó a su domicilio, en el paseo de Ategorrieta, 5, segundo. El automóvil causante de la desgracia es de la matrícula S. S.-4.945, y lo conducía su propietario, un joven de veintiséis años, domiciliado en Rentería.

El asunto pasó al Juzgado.

